

NOUVELLES DE LA COMMUNE

"PELLE-MÊLE": DES NOUVELLES DU GYMNASÉ

Les travaux du gymnase sont aujourd'hui terminés. Nous en sommes à organiser sa réouverture (Consuel, commission de sécurité, réinstallation des usagers etc...). Combien de fois ne nous a-t-on pas demandé : « Vu l'ampleur des travaux nécessaires, est-ce qu'il n'aurait pas mieux valu en construire un neuf ? ». Parfois même : « Cela aurait coûté moins cher ! ». Dans une conversation courante ces questions peuvent sembler sensées. Et pourtant ...

Situé en zone inondable, danger et aléa Fort du PPRI (Plan de Prévention du Risque Inondation), ayant déjà subi des inondations en 2002, aucun accroissement du risque ne sera jamais autorisé, si tant est qu'on soit assez inconscient pour le demander. Et puis le coût Le prix d'un gymnase neuf : ce n'est pas 1, mais 3 à 4 millions d'euros hors foncier ... ce n'est pas tout à fait la même chose !

Avec l'habitude nous finissons par ne plus voir la chance que nous avons de faire venir les collégiens à pied en 3 minutes, d'avoir une déambulation sereine des écoliers à travers le centre ancien, le tout sans avoir à mobiliser de transports collectifs.

La chance que nous avons aussi, aux beaux jours, de pouvoir finir un entraînement à la terrasse d'un bistrot pour refaire le match.

La chance que nous avons encore de « pouvoir » pester contre les 3 minutes à pied qui nous séparent des vastes parkings situés derrière les jardins de la Filature, parkings que seuls les marchés nocturnes de l'été parviennent à remplir.

Le gymnase Jean-Louis Maurin n'est pas qu'un gymnase, c'est aussi et surtout un outil au service de tous, un outil de travail, d'apprentissage, d'éducation, de rencontres, sportives mais pas seulement.

Avec le temps se sont instaurés ici un réseau de relations et une organisation récurrente d'évènements, autant d'histoires qui expliquent l'attachement des usagers à ce lieu, malgré son état d'alors.

Je n'en évoquerais qu'une : celle d'une salle de sport ravagée par une inondation dans laquelle s'affaire une armée de petites

mains, élèves, parents d'élèves, sportifs, profs, inconnus munis de balais, pelles, raclettes et de brouettes. 3 jours plus tard, le 14 Septembre 2002 exactement, la salle était nettoyée, vidée de sa gangue de limon. Seuls les tapis séchant au dehors et les traces laissées au mur pouvaient témoigner ce qui s'était passé. Sa réparation pouvait paraître possible, acceptée. Elle a été minimaliste Par sa réfection totale, nous venons plus de vingt ans après, de la terminer, de la compléter.



Alors que toute l'attention des médias est braquée sur les Jeux Olympiques 2024, la commune est fière de remettre à la disposition

des sportifs de tous niveaux et de tous âges une installation de proximité. Installation forte de son histoire, remise au niveau des meilleurs standards actuels en matière de confort, d'économie et de production d'énergie, d'accessibilité, et de pérennité. Nous avons l'humilité de penser que « Jeannot » Maurin, avec qui nous avons souvent échangé sur le sens du sport et de l'engagement, aurait validé la démarche.

